



El euríbor sube por tercer mes consecutivo y encarece las hipotecas en 43 euros al año

A falta de dos días para cerrar el mes hábil de mayo, todo indica que [el euríbor subirá por tercer mes consecutivo](#) para situarse en un valor del **-0,081%**. Por lo tanto, como ya ocurrió en abril, los que tengan una hipoteca variable ligada a este índice sufrirán un encarecimiento de su cuota, siempre que les toque revisión próximamente. Según el comparador bancario HelpMyCash.com, ese incremento será, de media, de unos 3,50 euros al mes, por lo que estos hipotecados tendrán que **pagar una media de unos 43 euros más el próximo año**.

Aún cotiza por debajo del 0%

Actualmente, pese al tirón que han tenido los tipos fijos en los últimos años, la inmensa mayoría de los hipotecados en España tienen firmado un préstamo a tipo variable referenciado al euríbor (en su modalidad a 12 meses). Es decir, que su interés se calcula sumando un diferencial, pactado con el banco, al valor al que cotice este índice. Dicho cálculo no se lleva a cabo mensualmente, sino que se actualiza, por lo general, cada seis o ...